

Die zweite Neuheit, der icombo, kommt gänzlich ohne störende Kabel aus. Über einen kleinen Adapter wird per Bluetooth-Funk die Musik an die gut sitzenden Kopfhörer übertragen. Der aus der Mobilfunkwelt bekannte Funkstandard Bluetooth ist zwar vornehmlich durch quäkende Mobil-Headsets berühmt geworden, liefert aber hier dank eines neuen Übertragungsprotokolls (Advanced Audio Distribution) tatsächlich soliden Musikgenuss, mit kräftigem Bass und schön betonten Mitten. Die Reichweite beträgt rund zehn Meter. Der Clou: Der iPod lässt sich über die Kopfhörer fernbedienen.

icombo AH 10



AUDIO
URTEIL

sehr gut

